

**„Bernburger Bündnis für Demokratie und Toleranz gegen Rechtsextremismus
und Gewalt“**
-WAHLAUFRUF-

Es stehen Wahlen ins Haus. Es werden sowohl der Kreistag als auch die Landrätin bzw. der Landrat für den neuen Salzlandkreis gewählt.

Wichtig ist, dass jeder wählen geht. Denn nur wer wählt, kann auch etwas bewirken.

Im Gegensatz dazu fördern alle Nichtwähler indirekt den Rechtsextremismus, denn eine geringe Wahlbeteiligung verfälscht das Ergebnis, vor allem weil die Unterstützer der extremen Parteien auf jeden Fall wählen gehen.

Also lassen Sie sich nicht blenden! Die Demokratie kann nur so stark sein, wie die Menschen, die sich für sie einsetzen. Das Salzland ist nicht braun, sondern bunt.

Das Bernburger Bündnis für Demokratie und Toleranz und gegen Rechtsextremismus und Gewalt ruft alle Bürgerinnen und Bürger, aber ganz besonders die Jugend, auf zu wählen.

Im Auftrag des Bernburger Bündnisses für Demokratie und Toleranz - gegen Rechtsextremismus und Gewalt:

Stefan Bölke

Erik Heuer

Seluan Al-Chakmakchi

Ralf Flehmig

Karl-Heinz Schmidt

Bernburg, 04.04.07

Kontakt: Kreisoberpfarrer Karl-Heinz Schmidt, Martinstr. 5, 06406 Bernburg; Tel.: 03471-333529